
 

 
 

 
 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 04. Juli 2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 
 

 

Betreff: Radkonzept für Großveranstaltungen  

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin, 

 

der Grazathlon ist ein beliebtes und einzigartiges Event für Graz mit mehreren tausend 

TeilnehmerInnen. Jedoch gab es dieses Jahr von mehreren Seiten massive Kritik an den Planungen, 

insbesondere was die Ausweichrouten für RadfahrerInnen betrifft.  
 

Die Innenstadt war für RadfahrerInnen teils stundenlang nicht befahrbar. Betroffen waren auch 

Fahrradbot*innen, die einen stark aufstrebenden Teil der urbanen Wirtschaft darstellen. Die 

Hauptradroute am Lendkai (auf Höhe Mursteg) auf westlicher Seite war komplett gesperrt. Dies 

erfolgte noch dazu ohne ausreichende Information im Vorhinein. Eine fahrradfreundliche Stadt, die 

ihren Schwerpunkt auf Klimaschutz setzt, sieht jedenfalls anders aus.  

 

Deshalb stelle ich folgende Frage: 
 

Welche Maßnahmen planen Sie, um sicherzustellen, dass der Radfahrverkehr bei 

Großveranstaltungen aufrechterhalten werden kann und vor allem Hauptradrouten 

weiterhin befahrbar bleiben? 

 


